

Die Universität Bern trauert um ihren Altrektor

u^b

b
**UNIVERSITÄT
BERN**

Johannes Geiss

Prof. em. Dr.

Rektor 1982/1983

Er verstarb am 30. Januar 2020 in seinem 93. Lebensjahr.

Johannes Geiss war ordentlicher Professor für Experimentalphysik an der Philosophisch-naturwissenschaftlichen Fakultät und bis zu seiner Emeritierung Direktor des Physikalischen Instituts.

Er diente der Universität Bern in zahlreichen Funktionen, insbesondere war er ein Pionier der Weltraumforschung. So zeichnete er verantwortlich für das berühmte Sonnenwindsegel, das als einziges nichtamerikanisches Experiment von fünf Apollo-Missionen auf dem Mond gemacht wurde. Eine wichtige Rolle spielte er auch beim Aufbau und der Entwicklung der europäischen Weltraumforschung.

Die Universität verliert mit Johannes Geiss einen Mann der Visionen, der Exzellenz und des Pioniergeistes. Sie wird den hochgeschätzten Kollegen in ehrendem Andenken behalten.

Die Trauerfeier findet statt am 14. Februar 2020, 14.00 Uhr, in der Kirche Wohlen.

Bern, 5. Februar 2020

Im Namen der Universitätsleitung
Prof. Dr. Christian Leumann, Rektor